

特別法要について
高田本山では来る令和五年
(一〇二三)年五月二十一日(土)
二十八日にわたり、左記の特別法要が厳修されます。

開山親鸞聖人御誕生

850年奉讃法会

立教開宗800年
年忌奉讃法会

中興真慧上人500年
忌奉讃法会

聖徳太子1400年忌奉讃法会

高田派第十世真慧上人
(一四三四～一五二二)は第九世定顕上
開山親鸞聖人は承安三年
四月四日(一七三〇年五月二十日)に誕生
され、令和五年は御誕生八
百五十年となります。また、
顕淨土真実教行証文類を著
わされ、真宗を開かれたのが元仁元年(一二二四)であり、
令和六年には立教開宗八百年になります。

開山親鸞聖人御誕生
850年奉讃法会

立教開宗800年
年忌奉讃法会

中興真慧上人500年
忌奉讃法会



聖 德太子が日本に仏教を受け入れ、親鸞聖人がその中から浄土の教えを弘められ、真慧上人がその念佛の教えを伊勢・三河・越前の地に伝えられました。このお三方の奉讃法会並びに立教開宗八百年の四法会を令和五年五月に厳修し、その教えに出遇えたことを皆様と共に慶びたいと思います。



尊称申し上げます。
聖徳太子は(五七四～六二二)聖
人が「皇太子聖徳奉讃」和
讃七十五首をつくれ、「和
國の教主」と讃歎しておられ
ます。また、この法要の記念
事業としまして、

一、法主殿の著わされまし
た日本佛教研究の緒論考「善
光寺と親鸞 日本佛教史の
諸相」を発刊。善光寺との
考ほか、行基の佛教から近
代の浄土真宗まで広範囲に
考究されています。



二、老朽化
いたしました
運び出された重要文化財の宝物

現在の宝物館
現宝物館を建て替え、新宝
物館を建設いたします。

完成は特別法要に合わせて、
令和五年五月の予定です。
三、本山と別院を双方向通
信で結び、遠隔の方々とも
御巡教に
修等を行
えるよう
にしてま
ります。

つきましては、新型コロナ
の影響により延期しております
予定です。法主殿を先頭
に、福井の皆様に親しくお
まつたが、八月から開始す
る予定です。法主殿を先頭
にかかり特別法要のご案
内をいたしたいと存じます。
以上、令和五年特別法要
をにぎにぎしくお迎えする
ためご支援・ご協力の程よろ
しくお願い申し上げます。



耐震・耐火・耐水に不安を
来しており、建て替えが長
年の懸案となつております。
機として新宝物館を建設す
る運びとなりました。現在、
宝・重要文化財等は三重県
博物館(ミエム)に委託して保
管していただいております。
法寶物はすべて運び出し、国
管していただいております。

法衣・寺院用仏具・念珠・稚児貸衣装
佛教用品総合製作

ヒサノ法衣仏具

〒910-0019 福井市春山2丁目8-26

TEL:0776-21-3515 FAX:0776-21-3559
E-mail:hisano@ruby.ocn.ne.jp

ござんじですか?
お部屋や設置場所に合わせてSizeDown!

お仮壇を小さくできます。
コンパクトリフォーム

株式会社 サワザキ佛壇店
〒910-0373 福井県坂井市丸岡町高柳2-16
TEL:0776-66-6560 FAX:0776-67-1050

大本山永平寺御用達
和蠟燭製造・薰香 卸

大黒庵本舗

〒918-8001 福井市つくも1丁目5の22
TEL(0776)36-3747(代)
FAX(0776)36-7087

このたびの大法会を機会に、檀信徒ともに手を携えて。

二組 勝林寺住職 武田 純真

慈光照護のもと、檀信徒の皆様、護法団員の皆様におかれましては、ますますご清祥のこととお喜び申し上げます。

このたび、団らざも福井県真宗高田派護法団團長を拝命し、その重責を担うこととなりました。もとより浅学非才の身ではあります。が、副団長の常楽寺様はじめとする護法団理事の方々のお力添えをいただきながら、微力ではありますが与えられた職務に邁進する所存でございます。なにとぞ前団長同様、格段のご指導、ご支援をお願いいたします。

さて、今回の「護法」第

五二号

でもお伝えしており

ますように、令和五年に、「開山親鸞聖人御誕生八百

年、立教開宗八百年、中興真慧上人五百忌、聖

徳太子千四百年忌奉讚法会

が御本山にて執り行われます。昨今は宗教離れが進み、人々の心の混迷が大きく取り沙汰され、寺院を取り巻く環境も次第に難しいものになっております。また、今年は新型コロナウイルスの蔓延により、日本でも多くの方が罹病し、千人余りの方が尊い命を失う

護法団理事役員名と担当業務

●令和2年5月~

令和4年5月

に、聖人の説かれた真実の教えに接し、一人でも多くの方が心の安寧を得られますように、護法団員・檀信徒ともに手を携えて、いければと願っております。

合掌

一組

(副団長)常楽寺 伊藤雅念
(理事)遠成寺 井田光圓
(監事)顕正寺 有馬善明

(副団長)勝林寺 武田純真
(庶務会計)稱名寺(黙) 転法輪智見
(理事)教林寺 三浦世雄
(理事)正行寺 佐々木照信
(監事)真淨寺 日下 康正

二組

真宗高田派
鳳尾山 勝鬱寺



勝鬱寺山道



風尾山勝鬱寺全景

風 尾山勝鬱寺は大同元年(806年)空海の創建であるが、真宗高田派としての開基は、実盛の孫の唯明(俗名左馬允景忠)とされている。唯明は、源平時代の武将齊藤別当実盛の孫で、左馬

隠居していた鎌倉將軍尼公もまた、顕智上人に帰依して、土地を寄進し、風尾村に七堂伽藍を建立せられたので、上人は安阿弥作の

本尊と聖徳太子御自作の太子像(木像)を安置して、この寺を唯明に付属せられた。

それ以来、越前に於ける高田教団の重鎮として強化活動に専念して来たのである。

当寺歴代住職のうち、第二十一代長井眞琴は九世長井眞琴博士の学位を持つ印度哲学、就中パーソリ律典の権威であって、文学

允景忠と称したが、実盛討ち死に後、子孫は武藏野国長井にあつたが、景忠の代に越前国に移住、建長三年高田派第三世顕智上人の北陸教化にめぐり会い、その門弟となられたのである。そのころ越前国丹生郡武周村に

藤原鎌足代々のゆかりをもつて信仰し、当寺開山唯明法師がこの仏様を感じ実盛ゆかりの地に永くとどまつた。以後千五百年の間その姿を受け継がれ信仰された。

足引阿弥陀如来縁起略解

当寺に今日まで代々伝わってき

た不思議な足引の阿弥陀如来は、古くネパールの信者の祈願によ

り、これから的一切の多くの信者

の為に生身の阿弥陀如来様を黄金

で作つたものである。その後印

をめぐり、やがて中国の竜宇大臣

のもとへ。大臣は日夜礼拝したが、

ある夜夢の中で「日本に有縁の信

者が多くいるので、そこへ行きご

利益を与えるたい」といい、空中へ立たれた際大臣が足にすがつたと

ころ、「足はお前に渡すから、我と

同じく礼拝せよ」といい、お身体

だけが日本へこられた。やがて

越前国の長政の斎藤別当実盛が、

同じく礼拝せよ」とい

う

足引阿弥陀如来

の

御

御

御

御

御

御

御

御

御

御

御

御

御

御

御

御

御

御

御

御

御

御

御

御

御

御

御

御

御

御

御

御

御

御

御

御

御

御

御

御

御

御

御

御

御

御

御

御

御

御

御

御

御

御

御

御

御

御

御

御

御

御

御

御

御

御

御

御

御

御

御

御

御

御

御

御

御

御

御

御

御

御

御

御

御

御

御

御

御

御

御

御

御

御

御

御

御

御

御

御

御

御

御

御

御

御

御

御

御

御

御

御

御

御

御

御

御

御

御

御

御

御

御

御

御

御

御

御

御

御

御

御

御

御

御

御

御

御

<p

